

PARISLONGCHAMP, DIMANCHE

PRIX DE LA GROTTTE (GR3)

Une sœur de Chares. Cirona est une fille de **Maxios** (Monsun), stationné en Irlande à Castle Hyde Stud, et de **Coco Demure** (Titus Livius), gagnante de deux courses de suite en fin d'année de 2ans en Italie, dont le Criterium Aretuseo (L, 1.600m), et lauréate à 3ans d'un handicap sur le mile de Rome. Les cinq produits de la jument vus en compétition se sont tous imposés à 2ans (voire également plus tard). Outre Cirona, Coco Demure a donné deux autres black types : notamment **Chares** (Ivawood), vaincu à 2ans en trois sorties en province, dont le Critérium de Lyon (L, 1.600m). Acheté 710.000 € à la vente de l'Arc 2019, Chares avait été exporté en Angleterre, où il a gagné d'entrée de jeu à 3ans sur le mile. De nouveau exporté après cette victoire, cette fois-ci à Hong Kong, il a été rebaptisé **Maximus** et n'a pas réussi à regagner depuis. L'autre black type issu de Coco Demure est **Qaysar** (Choisir), deuxième à 5ans des Guisborough Stakes (L, 1.400m) à Redcar. Disparue en juin 2019, Coco Demure a une 2ans, **Chalossa** (Territories), à l'entraînement chez Christophe Ferland sous la casaque de l'écurie Waldeck. La deuxième mère, **Alma Thomas** (Orpen), a gagné deux courses à 2ans et à 3ans en Italie. Outre Coco Demure, elle a donné **Paladino di Sabbia** (King Charlemagne), vainqueur à quatre reprises en Italie à 2ans et à 3ans et deuxième du Premio Daumier (L, 1.500m). Alma Thomas est une sœur de **Dripping** (Efisio), deuxième du Premio Seregno (L, 1.600m). La troisième mère, l'inédite **Double Time** (Nashwan), est une sœur d'**Unknown Quantity** (Young Generation), gagnant de l'Arlington Handicap (Gr1) aux États-Unis, et de **Starlet** (Teenoso), lauréate du Team Trophy der Volksbanken & Raiffeisen (Gr2) et deuxième des Sun Chariot Stakes et Nassau Stakes (Grs2, à l'époque). Cette dernière a donné **Interlude** (Sadler's Wells), gagnante du Prix de Pomone (Gr2).



Téléchargez son
PEDIGREE

by **WEATHERBYS** 

CIRONA (F3)

	Monsun	Königsstuhl
	Maxios	Mosella
		Nureyev
	Moonlight's Box	Coup de Génie
		Machiavellian
	Titius Livius	Party Doll
	Coco Demure	Orpen
	Alma Thomas	Double Time

5E · 15H45 > PRIX DE LA GROTTTE

Gr3 - Plat - Femelles - 80.000€ - 1.600m

Pour pouliches de 3 ans. Poids : 57 kg. Versement à la poule des propriétaires : 830 à l'engagement le 31 mars ou 1.600 à l'engagement le 9 avril ou 3.500 € à l'engagement supplémentaire le 15 avril.



1re CIRONA GB (57) F3 (17/1)

(Maxios & Coco Demure, par Titus Livius)
Pr/Ecurie Waldeck - El/Scuderia Waldeck Srl
Ent/C. Ferland - J/M. Guyon



HARAS DU SAUBOUAS

Élevage · Debouillage · Pré-entraînement · Courtaige

CERES

Paul Basquin · 06.62.04.13.45 · www.saubouas.com

2e SILVESTRI FR (57) F3 (25/4)

(Siyouni & La Zubia, par Montjeu)
Pr/Al Shira'aa Farms Sarl - El/Snig Elevage
Ent/C. Laffon-Parias - J/O. Peslier
*Arqana, Deauville, vente de yearlings d'août 2019,
380.000 €, Hôtellerie à Shawn L. Dugan*

ÉLEVÉE ET PRÉSENTÉE PAR LE
HARAS DE L'HOTELLERIE
JEAN PIERRE & GUILLAUME GARÇON • 06 87 93 25 19 ou 06 87 95 73 58

3e KING'S HARLEQUIN IRE (57) F3 (29/4)

(Camelot & Swift Action, par Invincible Spirit)
Pr/S. Sangster - El/Sir Edmund-J Loder
Ent/N. Clément (s) - J/S. Maillot

ACHETÉ PAR
MANDORE AGENCY

NICOLAS DE WATRIGANT · 06 09 81 12 86

www.mandore-agency.com

Autre(s) partant(s) dans l'ordre d'arrivée : Sweet Lady, See The Rose, Rougir, Libertine, Donna Anna.
Tous couru (8).
(Turf) Bon. 1'43"71. Ecarts : TETE - TETE - NEZ.

PARISLONGCHAMP, DIMANCHE

● ● ● PRIX DE LA GROTTÉ (GR3)



Cirona est engagée dans la Poule, mais aussi dans le Saxon Warrior Coolmore Prix Saint-Alary et le Prix de Diane Longines (Grs1). Six pouliches ont réussi à faire le doublé Grotte/Poule d'Essai au cours de ces vingt dernières années : **Divine Proportions** (Kingmambo) en 2005, **Darjina** (Zamindar) en 2007, **Zarkava** ★ (Zamindar) en 2008, **Golden Lilac** (Galileo) en 2011, **Beauty Parlour** (Deep Impact) en 2012, et enfin **Castle Lady** (Shamardal) en 2019. Plus généralement, depuis 1952, les gagnantes de la Grotte sont montées 43 fois sur le podium de la Poule.

La grande journée de l'écurie Waldeck. Quelques heures après la victoire, Frank Walter nous a confié : « Nous n'élevons qu'un cheval par an ! J'ai acheté sa mère dans un pré et elle avait offert la première Listed de sa carrière à Cristian Demuro. Elle ne nous a donné que des bons chevaux. C'est un sentiment exceptionnel. Cette victoire dans le Prix de la Grotte, je ne l'échangerai contre aucune autre ! Pour un petit éleveur-propriétaire, face aux grandes casaques, c'est formidable. Le palmarès de la course est hors norme. Déjà l'année dernière nous l'aimions beaucoup. Et nous n'avons pas cédé aux belles offres. Elle va dans tous les terrains, mais celui d'aujourd'hui – qui était bon – ne l'a pas favorisé et elle est probablement meilleure dans le souple. Il faut rêver et nous l'avons aussi engagé dans les Coronation Stakes (Gr1). Nous allons en parler avec son entraîneur, étant aussi dans la Poule et dans le Saint Alary. Elle gagne cette préparatoire de peu, certes, mais elle a tout à fait sa place au départ d'un classique. Nous aussi déjà eu des chevaux aux Etats-Unis et c'était une super expérience. »

Un parcours école pour Silvestri. Avec seulement deux sorties à son actif, Silvestri était la concurrente la moins expérimentée au départ. Lauréate pour ses débuts le 24 novembre, sur les 1.500m de la P.S.F. deauvillaise, elle restait sur une deuxième place le 29 mars pour sa rentrée dans une Classe 2, sur le mile clodoaldien. Son entraîneur, Carlos Laffon-Parias, a commenté : « Nous savions qu'elle était bonne et qu'elle avait le niveau de ces pouliches-là. Aujourd'hui, je voulais qu'elle attende pour qu'elle apprenne. Je savais que ça allait être une course tactique, mais ce n'est pas grave : aujourd'hui, ce n'est qu'une préparatoire ... Je ne voulais surtout pas qu'elle prenne dur en allant devant, car elle n'est pas assez dure pour faire ça. L'objectif était d'attendre et de venir finir. Nous verrons dans quatre semaines ce qui vient de l'étranger ! »

Une bonne rentrée pour King's Harlequin. Gagnante à 2 ans du Prix Roland de Chambure (L), puis du Prix d'Aumale (Gr3), King's Harlequin restait sur une onzième place dans le Qatar Prix Marcel Boussac (Gr1), le 4 octobre. Ce jour-là, la pouliche avait été très malheureuse : contrariée par une concurrente à 400m du but, elle avait été "prise en sandwich" par deux autres rivales cent mètres plus loin. Son entraîneur, Nicolas Clément, nous a confié : « C'est une bonne rentrée et la pouliche était un peu rouillée. Elle avait eu beaucoup de malheurs dans le Boussac. J'ai bien aimé qu'elle revienne pour finir aujourd'hui, donc il n'y a pas vraiment de doute sur la distance. Elle ira sur la Poule d'Essai ; j'espère qu'il y aura plus de rythme qu'aujourd'hui. Elle doit pouvoir faire tous les terrains, à condition que ce ne soit pas non plus extrême. » ● ● ●